

LOCAL | Política

Los andalucistas dan vía libre a que gobierne la lista más votada durante los próximos cuatro años

Participa Priego también apuesta por no formar un tripartito que desbancaría al PP de la alcaldía, y mantener su independencia

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 10 de junio de 2015 - 02:02



Se deshojó la margarita después de las especulaciones de los últimos días tras los resultados electorales del pasado 24 de mayo, y será el Partido Popular, como lista más votada, el que regirá el Consistorio prieguense los próximos cuatro años.

Apenas pasados unos minutos de la media noche, el Partido Andalucista emitía un comunicado de prensa en el que se dejaba claro que “de momento”, no suscribirá con ninguna fuerza política ningún pacto de gobierno, según el acuerdo adoptado por la asamblea andalucista

El comunicado, rubricado por el secretario local de la formación andalucista, Rafael Pulido, sostiene que la asamblea ha considerado que debe ser la fuerza más votada la que debe gobernar, añadiendo que el PA “ejercerá su labor en la oposición, controlando la acción del equipo de gobierno, exigiendo el cumplimiento de las promesas electorales, y buscando siempre la defensa del interés general.”

Por su parte, Participa Priego, que tendrá un representante en la próxima corporación municipal, publicaba en el mismo intervalo de tiempo en su blog el acta de la asamblea celebrada hace unos días en el parque de Buenavista, a la que según refleja la misma, se invitó a miembros del PSOE tras la solicitud recibida por parte estos de mantener reuniones de cara a alcanzar algún pacto.

Participa Priego ha señalado en el acta que “ningún representante de otros partidos ha aceptado nuestra condición de asistir a nuestra asamblea y exponer allí, al aire libre, las propuestas que hubiesen querido plantearnos. Ante tal comportamiento hemos estudiado la posibilidad de poder reunirnos con ellos en algún lugar donde ellos pudiesen encontrar más "cómodos". Esta opción recibió algunos votos en contra, pero la mayoría la aceptamos siempre que se diesen dos condiciones. La primera condición era que nosotros tuviéramos al menos tres interlocutores, además de ir acompañados de cualquier miembro de la Asamblea que lo deseara (ofreciéndose para acompañar, aproximadamente, unas 10 personas). Asimismo, propondríamos que las entrevistas fueran grabadas y transmitidas a la ciudadanía”.

NEGATIVA A FORMAR UN TRIPARTITO

Por otro lado, Participa Priego ha rechazado en bloque en su asamblea, incorporarse a un posible tripartito junto a PA y PSOE, aunque varios de sus miembros apoyarían la investidura de un gobierno formado por andalucistas y socialistas, imponiendo como condiciones “el compromiso por escrito y publicado en medios de comunicación de exigencias como el sueldo máximo del alcalde limitado a tres SMI, auditoría de la deuda, Presupuestos Participativos, renegociación de la deuda o la remunicipalización del Agua y demás

servicios privatizados, entre otras”.

Asimismo, una tercera opción a la hora de la investidura, expresada por varios miembros de la asamblea, ha sido la de votarse así mismo, “y de esta forma conservar la independencia y permanecer incontaminados por ramificaciones que a nivel nacional son los grandes partidos corruptos del bipartidismo imperante en los aciagos últimos lustros”.

De esta manera, tanto por parte del PA como de Participa Priego, se da vía libre a que la lista más votada, encabezada por María Luisa Ceballos, coja de nuevo las riendas del gobierno municipal para los próximos cuatro años, en la sesión de investidura que tendrá lugar el próximo 13 de junio.